



[Inicio](#) / [Comunidades](#) / Ecopetrol apoyó la formación 83 de funcionarios públicos de Casanare

Ecopetrol apoyó la formación 83 de funcionarios públicos de Casanare

 Noticias en Línea 30 diciembre, 2021

Compartir



Un grupo de 83 funcionario públicos de las alcaldías de Yopal, Aguazul y Tauramena y de la Gobernación de Casanare fortalecieron sus conocimientos y competencias gerenciales y de liderazgo, gracias al Diplomado sobre Gerencia y Administración Pública que impulsó Ecopetrol a través de la Escuela de Formación Empresarial de la Cámara de Comercio de Casanare.

Con esta formación, que tuvo una intensidad de 120 horas, los funcionarios robustecieron sus conocimientos en temas como ordenamiento territorial, gestión del riesgo, proyectos de desarrollo, formulación de proyectos, cooperación internacional, economía y finanzas públicas, políticas públicas, contratación estatal, entre otros.

Naidú Figueredo, funcionaria de la Alcaldía de Aguazul, destacó la importancia de este diplomado y señaló que "es interesante porque tenemos un bagaje, un conocimiento general, pero en este momento estamos adquiriendo un conocimiento específico, un conocimiento más profundo. Me ha parecido interesante e importante para afianzar nuestros conocimientos en nuestra profesión y en el cargo que tenemos".

"Desconocemos en cierta forma algunas políticas o leyes que los funcionarios deberíamos tener en cuenta. Es grato aprender todas estas cosas nuevas que nos ayudan a ser mejor persona y mejores funcionarios", sostuvo Wilmar Arias de la Alcaldía de Tauramena.

Por su parte Guillermo Monroy de la Alcaldía de Yopal, resaltó el impacto que tiene el diplomado en su ejercicio laboral: "Hemos fortalecido nuestros conocimientos en toda el área pública, en procesos de contratación, en manuales, en muchos procesos y procedimientos para fortalecer los conocimientos y brindar un mejor servicio a la ciudadanía".

En total se certificaron 35 funcionarios públicos en Yopal, 24 en Tauramena y 24 en Aguazul, para favorecer el desarrollo integral y la gobernabilidad de las regiones.

De esta manera Ecopetrol promueve el fortalecimiento institucional en los territorios donde opera, fomenta acciones de articulación con el Estado y de relacionamiento con los grupos de interés.